
ATA Nº 73

Aos doze dias do mês de abril de dois mil e vinte três, às dezessete horas, realizou-se uma
reunião  ordinária  do  Conselho  Municipal  de  Habitação  na  Fundação  Municipal  de
Desenvolvimento Social,  com os seguintes presentes:  Thaise Ribeiro  Paes,  Lilian Folchini,
Kelly  Botega,  Samantha  Corrêa,  Emanuela  Bristot,  Arthur  Filipe  Weiers,  Cleuton  Farias
Gomes,  Bruna  Rosa.  Faltas  justificadas:  Lucimara  Andrade.  O Presidente  Cleuton  abre  a
reunião cumprimentando a todos, e em seguida faz a leitura da pauta:  Correspondências
Recebidas:  Ofício  nº  004/2023  da  Secretaria  de  Urbanismo  em  resposta  ao  ofício
01/CMH/2023; Ofício 27/2023/OAB Nomeia Bruna Rosa Corrêa como titular e Daniele Cristine
Mina  de  Oliveira  Souza  como  suplente;  Ofício  nº  03/2023/ACIT  indica  Diego  Fernandes
Rodrigues como titular e Guilherme Pereira Gonçalves como suplente; Memorando 7.969/2023
que indicada Emanuela Nazario  Bristot  Larroyd e Erivelton Alexandre de M. Fileti.  Outros
assuntos: Aprovação das Atas nº 71 e 72; Minuta da Lei nº 3.175, de 16 de abril de 2008, com
alterações;  Movimentação do fundo atual.  Após,  o  Presidente solicita  que os  conselheiros
presentes se apresentem. Seguindo, o Presidente coloca em votação as atas n° 71 e 72, no
qual, foram aprovadas pelo Conselho. Dando continuidade, o Presidente faz leitura do Ofício
n° 004/2023 da Secretaria de Urbanismo, em resposta ao ofício n° 01/CMH/2023, onde foi
obtido as respostas esclarecendo as dúvidas. A conselheira Kelly manifesta-se, colocando a
importância de receber respostas referente a ofícios enviados, para melhor desenvolvimento
do Conselho. Em seguida, o Presidente Cleuton coloca sobre a minuta da Lei n° 3.175 do
Conselho Municipal de Habitação, relembrando que em última reunião, foi deliberado realizar
alterações na Lei. A conselheira Kelly informa que foi feito pesquisas nas legislações atuais de
outros municípios. O Presidente faz leitura na íntegra da lei e suas alterações colocando em
votação a minuta da Lei, e é aprovada por unanimidade pela plenária. Informando também,
que será enviado para o grupo de WhatsApp, somente para conhecimento. A conselheira Kelly
coloca que deverá ser feito uma resolução de aprovação da minuta da alteração da Lei n°
3.175,  após  deverá  ser  encaminhado  para  a  Gestão,  junto  a  minuta  e  uma  justificativa
explicando o porquê das alterações, e assim dar continuidade para os procedimentos para a
tramitação do projeto de lei na Câmera de Vereadores. Finalizando, a conselheira Kelly coloca
sobre  o  Fundo  Municipal  de  Habitação,  informando  que  está  vinculado  ao  orçamento  da
Fundação Municipal  de  Desenvolvimento  Social,  sendo um fundo que nunca teve receita,
tendo apenas uma previsão orçamentária  para o ano de 2023.  Ainda mais,  sugere que o
Conselho  solicite  ao  Secretário  da  Fundação  Municipal  de  Desenvolvimento  Social,  a
movimentação do Fundo no exercício de 2022 e o que está previsto para 2023. Sem mais
nada a tratar, deu-se encerrada a reunião.
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